

Competencias por el mes aniversario de la autonomía municipal

Escrito por Administrador
Sábado, 06 de Junio de 2009 00:00

Como todos los años, la competencia de atletismo organizada por ADAL de la ciudad de Lobos se suma al mes aniversario de la autonomía de nuestra ciudad, y la fecha del mes de junio se realizará en Roque Pérez, considerando que este campeonato lo integran deportistas roqueperenses.

Por ello, la Dirección de Deportes local informa que el próximo domingo 21 de junio a las 10:00 hs. desde la municipalidad, comenzará la competencia puntuable para quienes participan en el campeonato tanto en 5 como en 10 kilómetros, que incluye un recorrido por las calles de la ciudad.

No obstante eso, fueron convocadas todas las instituciones locales para que inviten a un mínimo de cinco personas para sumarse a la participación de la carrera "Mes Aniversario". Los invitados pueden correr o caminar, según contó la Directora de Deportes, "la idea es que primero salgan los atletas que corren los 5 o 10 kilómetros, luego los participantes locales que se sumen para correr y atrás saldrán todos los que quieran hacer el recorrido caminando, lo que queremos es que se sumen y participen en este nuevo desafío".

Los participantes de nuestra ciudad recibirán premios entregados por la Dirección de Deportes.

Cabe aclarar que la invitación es para toda la comunidad, no es necesario que se los invite de una institución, sino que pueden participar todos los interesados.

Las competencias de ADAL son muy participativas, las carreras se llevan a cabo en su mayoría en la ciudad de Lobos, en los distintos estadios o barrios, pero cuenta con participación de atletas de toda la provincia.

De nuestra ciudad siempre hubo un número importante de participantes como

Competencias por el mes aniversario de la autonomía municipal

Escrito por Administrador

Sábado, 06 de Junio de 2009 00:00

Andrés Silvert, Cleria Illescas, José Luis Demichelis, Juan Torres, entre otros en representación de Roque Pérez a través del municipio porque no están inscriptos para un Club. Al finalizar los campeonatos, la sumatoria de puntos de cada atleta determina la institución ganadora.